

Ergänzungsantrag für Sportgeräte auf der Bahrsplate

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Antrag zur Sanierung und Säuberung der Bahrsplate ist als erster Schritt zur Modernisierung der Grünflächen in Blumenthal ein guter Schritt, um das Gesamtbild zu fördern. Als Ergänzung zu diesem Antrag wird zusätzlich die Errichtung eines zentralen Sportplatzes auf der Bahrsplate vorgeschlagen. Hier sollen Sport- und Fitnessgeräte platziert werden, um so das Angebot der Nutzung noch breiter diversifizieren zu können. Gemeinsam mit einem schönen Blick auf die Weser möchten wir durch diesen Sportbereich das Bewusstsein für Bewegung fördern und die Freude am gemeinsamen Fit werden an der frischen Luft erhöhen. Durch die angrenzenden Parkflächen wäre zudem auch eine entferntere Anreise möglich. Der Sportplatz am Löh lässt sich hier als Beispiel nennen, dort stehen neben der großen Laufstrecke um das Stadion mehrere Geräte für Sportler zur Verfügung. Ein ähnliches Konzept mit Sportgeräten ließe sich auch auf der Fläche der Bahrsplate anwenden. Schließlich macht Sport fit und hält gesund, egal in welchem Alter.

Beispiele für Sportgeräte sind auf folgenden Seiten zu sehen:

- <http://www.parkfit.de>
- <https://www.kompan.de>
- <https://www.freisport.de>

Marc Hinte und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal